

LYON 8E - EQUIPEMENT SPORTIF

Les sportifs ont pris possession du gymnase Sergueï-Vorontzov

Vu 76 fois | Le 18/11/2017 à 05:00 | Réagir



■ Le pôle France de gymnastique profite du gymnase depuis septembre. Photo Marion GERGELY

Jeudi soir, le gymnase Sergueï-Vorontzov était inauguré en présence notamment du maire de Lyon, Georges Képénékian, de l'adjoint aux Sports et ancien gymnaste, Yann Cucherat. Le gymnase rénové et agrandi accueille notamment le pôle France de gymnastique masculine. Depuis septembre, gymnastes, danseurs et scolaires profitent de cet équipement entièrement refait à neuf et agrandi. Il aura fallu dix-huit mois pour que les travaux soient achevés. Depuis septembre, les utilisateurs profitent d'un complexe sportif de 3 330 m².

De la petite enfance à la compétition

C'est avec fierté que Christian Coulon, maire de l'arrondissement, a expliqué au public comment se composait le gymnase : « On trouve un espace pour les animations, un pour les acrobaties et pour les agrès. » Le pôle France de gymnastique s'entraîne dans les lieux et peut profiter de bassins de récupération situés à l'étage. Un espace baby gym a également été aménagé. Les danseurs trouvent dans le gymnase un espace dédié. Les espaces extérieurs, quoique réduits après les extensions du bâtiment, restent entretenus et disponibles.

M. G.